

Thesen zur Gemeinderatswahl

23. Mai 2024

DIE LINKE Kreisverband Bodenseekreis

1. Windräder und Sonnenkraftwerke sind wichtiger als der Landschaftsschutz.

Windräder und Sonnenkraftwerke unverzichtbar für Energiewende und Klimaschutz. Landschaftsschutz bleibt wichtig und muss mitgedacht werden, aber erneuerbare Energien haben Vorrang.

2. Unsere Kommunen sind bei der Flüchtlingsunterbringung schon jetzt überfordert.

DIE LINKE fordert mehr Unterstützung, vorausschauende Planung und Finanzierung für Kommunen zur Flüchtlingsunterbringung. Menschenwürdige Unterbringung muss Priorität haben.

3. Innerorts sollte durchgehend Tempo 30 gelten.

DIE LINKE unterstützt Tempo 30 innerorts für mehr Sicherheit, weniger Lärm und bessere Luftqualität. Verkehrssicherheit und Umweltschutz stehen im Vordergrund.

4. Das Einfamilienhaus ist hinsichtlich Klimaschutz und Flächenverbrauch ein überholtes Modell.

DIE LINKE setzt auf nachhaltige und gemeinschaftliche Wohnformen. Einfamilienhäuser sind ineffizient im Flächen- und Energieverbrauch. Mehrfamilienhäuser und gemeinschaftliche Wohnprojekte sind zukunftsweisend.

5. Es soll künftig nur noch ein zentrales Krankenhaus pro Landkreis geben.

DIE LINKE lehnt die Zentralisierung von Krankenhäusern ab. Flächendeckende, wohnortnahe Gesundheitsversorgung muss gesichert bleiben. Bessere Arbeitsbedingungen sind dringend notwendig.

6. Wir müssen unsere kommunalen Steuern und Gebühren deutlich erhöhen, sonst schaffen wir es nicht.

Steuern und Gebühren für Normalverdienende müssen gesenkt werden. DIE LINKE fordert eine gerechte Steuerpolitik, die Großkonzerne und Vermögende stärker belastet.

7. Friedrichshafen braucht keinen Verkehrsflughafen mehr.

Dem stimmen wir zu und würden die freiwerdenden Millionen gerne für einen kostenlosen Nahverkehr und den Ausbau des Nahverkehrs investieren.

Thesen zur Gemeinderatswahl

8. Die Friedrichstraße muss Einbahnstraße werden.

DIE LINKE schlägt eine verkehrsberuhigte Fahrradstraße vor, um den Zubringerverkehr zum Bahnhof von beiden Seiten zu ermöglichen. Eine Einbahnstraße verschlimmert die Lage.

9. Friedrichshafen lässt keine neuen Ferienwohnungen mehr zu.

Sozialer, klimagerechter, inklusiver Wohnungsbau und bezahlbare Mieten müssen gefördert werden. Wir unterstützen eine Zweckentfremdungssatzung und Einschränkung neuer Ferienwohnungen.

10. Friedrichshafen schafft für jedes Kind ab dem ersten Lebensjahr einen gesetzlichen Kita-Platz.

Jeder Kita-Platz fördert Chancengleichheit und entlastet Familien. Kinderbetreuung muss Priorität haben und sollte kostenlos sein. Wir fördern den Ausbau von Kita-Plätzen.